
 

 

 

 

 
 

《 ご挨拶 》 
あじさいの色が美しく映えるころとなりました。 

先日、ご近所の方から「カブトムシ」と「クワガタ」をいただきました。もうそんな季節ですね。 

市議会では 6月定例会が 6月 10日～6月 21日まで開会しました。 
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無所属★市民派 

質問の通告 
議会運営委員会にて、

質問の審査 

登壇して、 

1回目の質問 

 

告示前に質問内容 

を議長へ提出 

受付期間は３日間 

（６/１～６/３） 

 

質問席で答弁を 

聞きます 

 

質問は 3 回まで 

持ち時間は 30 分間 

通告に従って質問 

  

6月議会 かも 博美 の一般質問 
 

※ファミリー・サポート・センター事業について 

Ａ 
支援センター・児童館・母親クラブ・ＰＴＡなどで

チラシ・パンフレットの配布、また広報・無線放送

でのＰＲに努めます。 

体験キャンペーンは有効な方法と思うので、前

向きに検討していきます。 

※ファミリー・サポート・センターは子育ての 

サポートをして欲しい方（おねがい会員）と 

子育てのサポートを したい方（まかせて会員） 

が会員となって、一時的な子どもの世話を 

有料で行うシステムです。 

 公立幼稚園の預かり保育について 

Ｑ 
この事業はお子さんを預かる、預けるだけでなく、人と 

人をつなぐ意味もある有効な事業なので、多くの方に知って    

もらえるようにしましょう！！ 

会員増加のために窓口を増やしてはどうでしょうか？ 

また、突然お子さんを預かる、預けるのは大変不安です。 

市が協力して体験キャンペーン等は出来ないでしょうか？ 

Ｑ 公立幼稚園での預かり保育希望の声を伺っています。 

保護者へのニーズ調査を実施したことがありますか？ 

次世代育成行動計画・後期計画にある、『預かり保育の検討』の具体的な内容は？ 

Ａ 幼稚園の保護者へのアンケート、また 1歳 6 ヶ月検診の際のアンケートにてニーズ

調査を行います。アンケートの結果により、人事関係部室と協議し、私立幼稚園など

を参考にして検討していきます。 

 

 議長へ 

  

 
 

 

 

 

一般質問について 

 

http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html
http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html


市市議議会会ををももっっとと身身近近にに感感じじてて欲欲ししいい  
 

 

市営プールの開場 
 

一度は市民の皆さんが、がっかりした今年度の市営プールの運営中止でしたが、（株）時之栖の社長

さんの協力により、開場することになりました。うれしいですね！ 

 入場料は例年同様（大人 200円、子供 100円）。うきわやボートの貸出しもするとのこと。 

 

中国上海万博で裾野市ＰＲ 

」 

 

 

 

 2010年中国上海万博博覧会の静岡Ｗｅｅｋ（8/16～8/22）に裾野市が出展することになりました。 

裾野市のＰＲスライドの上映、『富士山すその連』による阿波踊りのステージが８/17（14：00、16：00）に

行われます。 

一行は 8/15～18（市職員 2名＋14名）に姉妹都市の中国浙江省を経由し、上海にて裾野市を世界に

向けてＰＲします。財源は静岡県市町村振興協会からの助成金 300万円です。 

   

 

 

 

すそのーる富沢・桃園循環東回り第１便の運行時間の改正  

7月 5日より、15 分早まります。 
南小前７：２３・・・水窪７：２８・・・新愛鷹橋７：２９・・・富沢７：３２・・・佐野７：４０・・・裾野駅７：５０（一部抜粋） 

（詳細は、ＨＰ、広報、無線放送、地元新聞をご覧ください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6月定例会では一般質問を行いました。議会には多くの方が傍聴に来てくださり、感謝申し上げます。 

初めての登壇で緊張もしましたが、市民の皆さんの声や疑問を公の場で伝えていけるチャンスだと感じてい

ます。今回は、私の重点でもある『子育て支援』に関する質問でしたが、今後より広い視野を持っていくことが、

自分の課題だと思っています。 

 皆さんの元に足を運び、声を聞き、自分の目で調査・確認し、自分の頭で考え、行動する！この姿勢を貫き

ながら頑張っていきますので、今後とも宜しくお願いいたします。 

議 会 報 告 
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